

18.12.2023

Lilli-Martius-Schule · Allgäuer Str. 30 · 24146 Kiel

Liebe Eltern der Lilli-Martius-Schule,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen, allerorts laufen die Vorbereitungen für das Weihnachtsfest auf Hochtouren und es ist an der Zeit, einen kurzen Blick zurück und auch nach vorn zu richten.

Im Kalenderjahr 2023 konnten wir die Digitalisierung unserer Schule weiter vorantreiben. Jeder Klassen-, Differenzierungs- und Fachraum bietet nun für einen modernen Fachunterricht gute Voraussetzungen. Ab der 7. Klasse haben alle Schülerinnen und Schüler ein iPad erhalten. Damit eröffnen sich weitere Möglichkeiten für einen differenzierten und individualisierten Unterricht. Die neu eingerichtete Kunst- und Medienklasse wurde stark angewählt und nicht alle Bewerbungen konnten berücksichtigt werden.

In diesem Zusammenhang möchte ich Ihnen auch mitteilen, dass es uns gelungen ist, auch mit großen finanziellen Anstrengungen, alle Grundschulklassen mit neuem Mobiliar auszustatten.

Neben den zahlreichen und tollen Aktivitäten (Projekte, Exkursionen, Klassenfahrten etc.) möchte ich als besondere Highlights des vergangenen Jahres unsere großartige erste eigene Jobmesse, den erfolgreichen Besuch unseres Ministerpräsidenten und unseren wunderbaren Herbstbasar erwähnen.

Die Schulaufsicht hat mich ab Januar 2024 zusätzlich mit der Leitung der Johanna-Mestorf-Schule beauftragt. Daher werde ich an einigen Tagen nicht vor Ort sein können. In dieser Situation bin ich umso glücklicher über die vertrauensvolle und professionelle Zusammenarbeit innerhalb meines Schulleitungsteams, auf dessen Unterstützung ich mich voll und ganz verlassen kann.

Ich möchte mich bei Ihnen an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit bedanken und wünsche Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Herzliche Grüße

Jan Eric Becker